

271	UTBM service communication	L'Est Républicain	15 septembre 2013
		24h Aire urbaine	Mobilités du futur - journée technique - transports - véhicule intelligent - salon du véhicule innovant

Mobilités du futur à l'UTBM

Une journée technique s'est déroulée vendredi à l'UTBM, site de Sevenans. Elle avait pour thème « Mobilités du futur, système de régulation émergents ». Un judicieux complément au salon du véhicule innovant qui se tient encore aujourd'hui à l'Axone à Montbéliard. Cette journée visait à donner un aperçu sur les approches de régulation des différents modes de transport. Elle avait également pour but de placer en perspective l'émergence des technologies de l'information et de la communication utilisées en la matière. Le déploiement de réseaux de capteurs dans le cadre du véhicule intelligent a également fait l'objet d'un échange. L'UTBM est présente ce week-end à Montbéliard sur ce thème.